



Boletín de actualidad del Proyecto MEDGuard.
N.6 / 26 de Mayo de 2016

El MEDGuard en el Día Marítimo Europeo

Durante la semana del 16 de mayo al 20 de mayo y con motivo de la celebración del Día Marítimo Europeo se han realizado una gran diversidad de actividades a bordo del barco pesquero Ciudad de Cartagena reconvertido a buque escuela.

Decenas de ciudadanos participaron en las actividades turísticas por la costa de Cartagena programadas en las que pudieron conocer con más detalle la tradición pesquera de la zona, sus artes de pesca, participaron en talleres de cabuyería, visitas a las piscifactorías del lugar e incluso tuvieron la oportunidad de avistar varias especies de delfines.

Al finalizar las actividades, todos los participantes completaron una encuesta en la que proporcionaron una valiosísima información para analizar la viabilidad de la diversificación de estos buques y sus tripulaciones a actividades alternativas a la pesca.

Durante el acto de clausura el día 20, el barco y el proyecto MEDGuard fue presentado a todas las personalidades del sector que asistieron al evento quienes participaron en una visita guiada por el barco.



Puedes ver las fotos de la jornada pinchando aquí: <http://medguard-project.eu/es/actividades/clausura/>

Más información en <http://medguard-project.eu/en/>



MEDGuard es un proyecto financiado por la Comisión europea bajo la convocatoria Guardians of the Sea MARE/2014/24

Esta Newsletter es propiedad de CTN. El autor no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.

Para cancelar la suscripción, [click aquí](#)